

# International Media

JUMAT 27 OKTOBER 2023

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



## PRESIDEN TINJAU PENYERAHAN BANTUAN PANGAN DI PALEMBANG

Presiden Joko Widodo (tengah) didampingi Dirut Perum Bulog Budi Waseso (kanan) dan Kepala Badan Pangan Nasional Arief Prasetyo Adi (kedua kiri) meninjau ketersediaan beras di Gudang Bulog Sukamaju milik Perum Bulog Divisi Regional Sumsel dan Babel di Palembang, Sumatera Selatan, Kamis (26/10). Presiden meninjau persediaan beras dan proses penyaluran bantuan pangan cadangan beras pemerintah kepada keluarga penerima manfaat.

## Sri Mulyani: Ekonomi RI Masih Terjaga di Tengah Kondisi Global yang Kian Pelik

Lembaga internasional, IMF, Bank Dunia, dan Bloomberg Consensus, memproyeksi pertumbuhan ekonomi Indonesia di kisaran 5 persen.

**JAKARTA (IM)** - Menteri Keuangan Sri Mulyani Indrawati menegaskan, kondisi ekonomi global dihadapi ketidakpastian

yang semakin meningkat. Meski demikian, perekonomian nasional masih terjaga.

Sri Mulyani mengatakan, saat

ini perekonomian dunia diwarnai oleh beragam sentimen, mulai dari konflik geopolitik Rusia-Ukraina serta Israel-Hamas, tingkat inflasi yang belum kembali mencapai target di sejumlah negara, tingginya suku bunga acuan yang akan berlangsung lama, hingga volatilitas pasar keuangan global.

"Dengan situasi yang cukup dinamis tersebut dan menantang,

kita lihat ekonomi kita di dalam negeri masih terjaga," ujar Sri Mulyani dalam konferensi pers APBN KITA edisi Oktober 2023, Rabu (25/10) kemarin.

Hal ini disampaikan Sri Mulyani setelah melihat berbagai indikator ekonomi Indonesia yang sebagian besar sedikit menurun, namun tetap positif. Di antaranya, indeks optimisme masyarakat yang menurun na-

mun tetap positif di 121,7.

Kemudian, purchasing manager index (PMI) Indonesia juga tercatat menurun ke level 52,3. Hingga konsumsi listrik yang tumbuh melambat untuk sektor bisnis dengan pertumbuhan 9,4 persen, sementara sektor industri sudah berkontraksi 0,3 persen.

► Bersambung ke hal 11

## Polisi Geledah Rumah Firli Bahuri

**BEKASI (IM)** - Polisi melakukan penggeledahan di rumah Ketua Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) Firli Bahuri, Perumahan Villa Galaxy, Cluster A1-A2, RT02/RW19, Kecamatan Bekasi Selatan, Kota Bekasi.

Ketua Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) Firli Bahuri disebut hadir dalam penggeledahan yang dilakukan Polda Metro Jaya di kediaman Firli di kawasan Vila Galaxy A1 dan A2, Jakasetia, Bekasi Selatan, Kamis (26/10/2023). Hal itu disampaikan oleh Ketua RT

setempat, Roni Napitupulu, yang ikut menyaksikan proses penggeledahan rumah Firli Bahuri, Kamis (26/10) siang ini, mengatakan, Firli Bahuri berada ditempat menyaksikan saat sejumlah penyidik Polda Metro Jaya melakukan penggeledahan di rumahnya.

"Baru berlangsung (penggeledahan)," ujar Roni saat dihubungi, Kamis (26/10) siang. Sementara berdasarkan pantauan di lokasi, Dirkrimsus Polda Metro Jaya Kombes Pol Ade

► Bersambung ke hal 11

## Relawan Rumah Jokowi di Kaltim Bubar, Spanduk dan Atribut Dukungan Dicabuti

**SAMARINDA (IM)** - Relawan Rumah Jokowi (RJ) Kalimantan Timur (Kaltim) resmi mencabut dukungan politik terhadap Presiden Joko Widodo. Aksi tersebut ditandai dengan pelepasan baju dan spanduk di sekretariat RJ Kaltim di Jalan AW Sjahranie Samarinda, Rabu (25/10) sekira pukul 16.30 Wita.

Ketua Dewan Pengelola Daerah (DPD) RJ Kaltim,

Hamkam Samudera menjelaskan, aksi tersebut merupakan buntut kekecewaan terhadap Presiden Jokowi yang melenggangkan Wali Kota Solo Gibran Rakabuming Raka maju mendampingi Prabowo Subianto mencalonkan diri sebagai Calon Presiden dan Wakil Presiden Republik Indonesia ke 8.

"Jokowi tengah membangun politik dinasti. Hal itu

tidak sesuai dengan apa yang dia selalu katakan di tiap kesempatan. Dia bilang anti KKN, tapi nyatanya dia nepotisme," katanya.

Pihaknya menilai, Hasrat Jokowi terlalu berambisi memimpin Indonesia hingga 3 periode. Karena tidak bisa, maka dia menjadikan anaknya yaitu Gibran untuk melanjutkan

► Bersambung ke hal 11

## Tahir Foundation Sumbang Rp7,5 M Untuk Palestina



(FOTO KIRI) Pendiri Tahir Foundation Dato' Sri Prof Tahir (kedua kanan), didampingi Anggota Direksi Tahir Foundation Wong Budi Setiawan (paling kanan) dan Direktur Timur Tengah - Kementerian Luar Negeri Bagus Hendraning Kobarsyah (paling kiri), menyerahkan bantuan kemanusiaan untuk warga Palestina di Gaza sebesar Rp7,5 miliar kepada Dubes Palestina untuk Indonesia Zuhair Al-Shun (kedua kiri), di Kantor Kedubes Palestina, Jakarta Pusat, Kamis (26/10). (FOTO KANAN) Dato' Sri Prof Tahir dan Dubes Zuhair Al-Shun. Bantuan tersebut dialokasikan untuk rumah sakit Gaza, termasuk rumah sakit Indonesia yang berada di sana.

**Yayasan Tzu Chi Indonesia**  
Prinsip penting mencapai keselarasan dalam penyelesaian masalah adalah menyadari kapan sahnya maju dan mundur.  
(Master Cheng Yen)

**Intiland**

**Bagus**  
Antibacterial HAND SANITIZER  
PEMBERSIH TANGAN INSTAN  
KILLS 99.9% OF GERMS

**ASALTAU!**  
Pelanggan Restoran di California Didenda Rp785 Ribu Jika Muntah



**RESTORAN** di California AS membebankan biaya pembersihan sebesar 50 dollar AS atau Rp 785 ribu kepada pelanggan yang muntah. Hal ini jadi upaya untuk mencegah pelanggan menjadi terlalu mabuk dan muntah-muntah di dalam restoran.

Menurut CBS News, restoran di Oakland itu telah menggunakan aturan tersebut selama dua tahun untuk memperingatkan peminum mimosa bahwa mereka akan dikenakan biaya pembersihan jika mereka muntah di dalam restoran.

"Yang terhormat semua pecinta mimosa, Silakan minum secara bertanggung jawab dan ketahui batasan Anda. Biaya pembersihan sebesar 50 dollar AS akan otomatis dimasukkan ke dalam tagihan Anda ketika muntah di tempat umum kami. Terima kasih banyak atas pengertiannya," demikian bunyi aturan tersebut.

Pemilik restoran tersebut mengatakan bahwa dia belum membebankan biaya pembersihan kepada siapa pun, namun dia

► Bersambung ke hal 11

**SANDIMAS**  
GRANITE & SANITARY

**ACE**  
The helpful place.

**BANK MAYAPADA**  
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.936,00	15.926,00
SGD	11.607,00	11.593,00
AUD	10.050,00	10.020,00
HKD	2.070,00	2.010,00
EUR	17.034,00	16.784,00
GBP	19.525,00	19.255,00

Kamis 26 Oktober 2023 14:21 WIB